



LA TROMPETTE

## La princesse de Galles diagnostiquée d'un cancer

- Peter van Halteren
- [26/03/2024](#)

Catherine, princesse de Galles, a révélé le 22 mars qu'on lui avait diagnostiqué un cancer et qu'elle suivait une chimiothérapie.

Âgée de 42 ans et mère de trois jeunes enfants, le prince George, la princesse Charlotte et le prince Louis, elle a été admise à l'hôpital le 16 janvier pour une opération de l'abdomen. Le traitement a d'abord été couronné de succès, mais les examens effectués après l'opération ont révélé qu'elle était atteinte d'un cancer.

Cela a bien sûr été un choc énorme, et William et moi avons fait tout ce que nous pouvions pour gérer cette situation en privé, dans l'intérêt de notre jeune famille.  
—La princesse Catherine

**Une monarchie fragile** : Le roi Charles III étant également soigné pour un cancer et le prince William s'occupant de Catherine et de leurs enfants, la monarchie semble particulièrement fragile.

La famille royale est plus petite et plus fragile que ce à quoi la Grande-Bretagne est habituée. Il semble à peine croyable qu'il y a dix ans à peine, les gens se plaignaient de la présence d'un trop grand nombre de membres.  
—Andrew Marr, journaliste

Le déclin de la famille royale britannique est choquant, mais il y a une raison importante à cela. Lisez l'article de Gerald Flurry, rédacteur en chef de laTrompette, intitulé « [La chute de la famille royale britannique](#) » pour comprendre.